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Il giorno 21 del mese di gennaio dell’anno 2022 alle ore 20:45, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito su piattaforma informatica Zoom  

 

1) Approvazione dei verbale CdQ del 17/12/21; 

2) Presentazione e discussione delle istanze e richieste 

pervenute dai cittadini, o presentate dai componenti del 

Consiglio e aggiornamento sulle risposte pervenute dagli 

Uffici Comunali sulle richieste già presentate; 

3) Consolidamento del rapporto e proposte di nuove iniziative con 

le scuole di Viale Piave; 

4) Rendicontazione dell’incontro con l’Ass. Cominelli sulla 

ripiantumazione di viale Piave e di quanto riferito 

telefonicamente dall’ Ass. Muchetti sulle iniziative proposte 

di abbellimento del viale; 

5) Varie ed eventuali. 

 

Presiede la seduta il Presidente Fausto Cavalli 

 

Redige il processo verbale il Consigliere Franco Marsicovetere 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti sono: 

Presidente Fausto Cavalli, i Consiglieri Cola Rosa, Filippo 

Gerardo, Marsicovetere Franco, Mascis Raffaele e Renzi Annamaria, 

Agostino Pasquale Coluzzi Verificata la presenza del numero legale 

ai sensi dell’art.17 Comma 3 DEL Regolamento, si procede con 

l’esame dei punti all’ordine del giorno. 

Relativamente a ciascun punto all’O.d.G il Consiglio, 

all’unanimità, approva quanto segue. 

 

Punto 1 – Approvazione dei verbale CdQ del 17/12/21 

Il verbale della seduta del 17/12/21 è approvato all’unanimità. 
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Punto 2 - Presentazione e discussione delle istanze e richieste 

pervenute dai cittadini, o presentate dai componenti del Consiglio 

e aggiornamento sulle risposte pervenute dagli Uffici Comunali 

sulle richieste già presentate 

Segnalazione da parte dei cittadini relativi alla problematica dei 

parcheggi in zona viale Venezia a seguito della rimozione di 

alcuni parcheggi gratuiti. La consigliera Rienzi rileva la 

necessità di porre nelle vicinanze dei nuovi parcheggi a pagamento 

la relativa colonna per il pagamento e l’individuazione di posti 

per il carico\scarico. Il consigliere Coluzzi propone che dalle 19 

alle ore 7 del giorno successivo i posti siano riservati ai 

residenti.  

Sono giunte segnalazioni circa la pericolosità inerente la pista 

ciclabile lato sud viale Venezia, specificatamente per l’esiguo 

spazio condiviso per pedoni e cicli. 

 

Punto 3 - Consolidamento del rapporto e proposte di nuove 

iniziative con le scuole di Viale Piave 

Il consigliere Mascis informa di aver preso accordi con la 

preside della scuola media Carducci sig. Coppini, per un 

incontro volto ad individuare le strategie più idonee e 

necessarie all’integrazione sociale ed al ruolo che la scuola 

può avere nel progetto di riqualificazione di viale Piave. 

L’incontro si terrà martedì 25 ore 10:00. Mascis informa 

inoltre di aver contattato la Fondazione Asm per un successivo 

incontro, volto ad individuare eventuali fondi per particolari 

opere in associazione con la scuola. 

 

Punto 4 - Rendicontazione dell’incontro con l’Ass. Cominelli sulla 

ripiantumazione di viale Piave e di quanto riferito 

telefonicamente dall’ Ass. Muchetti sulle iniziative proposte di 

abbellimento del viale 

Interviene la cittadina MariaGrazia Barone a proposito del 

progetto di ripiantumazione di viale Piave, lamentando la scelta 

dell’attuale amministrazione volta alla ripiantumazione di piante 
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arboree di piccole dimensioni che probabilmente non offriranno 

alcun filtro solare e che non daranno mai vita ad un vero e 

proprio viale alberato. E’ seguito un dibattito tra i componenti 

del Consiglio, che in sostanza ha espresso una certa perplessità 

sulla la tipologia di essenze scelte.  

 

Punto 5 - Varie ed eventuali 

Il presidente informa il CdQ delle tematiche affrontate nel 

recente incontro con il Sindaco e l’Ass. Cantoni. In particolare 

segnala l’esistenza di fondi pari a 70000 euro destinati alle 

esigenze di tutti i CdQ. 

 

 

 

Brescia 22.30__ del __21/01/2022__ 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 

   Il Presidente     Il Consigliere che redige il verbale 

 

     ___Fausto Cavalli___                 Franco  Marsicovetere 


